

## Grenzüberschreitendes Mauern auf Burg Heinfels

**Heinfels** – Historisches Wissen aufleben lassen und weitervermitteln: Das war das Ziel des Workshops für Berufsschüler. 15 Maurerlehrlinge aus Lienz und 17 aus Sedico (Belluno) ließen sich auf Burg Heinfels zeigen, wie man historisches Mauerwerk unter Verwendung alter Arbeitstechniken und korrekter Baustoffe restauriert. Die drei Referenten sind Experten in Ruinensicherung, -konservierung und Maurerhandwerk. Die Burg Heinfels wird gerade restauriert und ist dann wieder zugänglich. (TT)



Die Berufsschüler aus Ost- und Südtirol erhielten Einblick in Aufbau und richtige Restaurierung der Burgmauern.

Foto: Museumsverein Burg Heinfels